

## HYACINTHES EN HIVER.

Nous lisons dans le volumineux catalogue de bulbes Hollandaises ainsi que du Cap, les directions suivantes pour la culture des Hyacinthes et autres plantes bulbeuses en hiver. Placez la bulbe sur le dessus du verre, et emplissez le d'eau douce ou de pluie. Les verres doivent ensuite être déposés en un lieu obscur et frais mais non humide, et au bout de trois ou quatre semaines, les bulbes auront pris assez de racine pour soutenir la lumière. Un banc à fleur ou une simple table près de la fenêtre sont ce qu'il y a de mieux pour les exposer : cependant l'Hyacinthe peut croître avec succès sur la corniche de la cheminée ou même sur la table du centre du salon, pourvu qu'il y ait assez de lumière. Les Hollandais ont une autre manière de les cultiver—they prennent un plat de la profondeur d'une assiette à soupe, soit en verre ou en porcelaine, et y placent en raison de sa grandeur, trois, six, neuf ou douze des bulbes les plus saines dans à peu près un demi ponce d'eau. Dans quelques jours les racines des bulbes commencent à s'étendre horizontalement, et s'entrecroisent de telle sorte qu'au bout de quelques semaines, elles forment un appui naturel pour tout le groupe qui présente à l'état de floraison le plus joli coup d'œil. On peut recouvrir les bulbes de mousse à volonté.

### RAPPORT SUR LES PROGRÈS DES TRAVAUX DE COLONISATION DURANT L'ANNÉE 1860.

BUREAU DE L'INSPECTEUR DES AGENCES.

*Saint-Hyacinthe, 26 Mars 1861*

A l'Honorable P. M. VANKOUGHNET, }  
Commissaire des Terres de la Couronne, Québec. }

*Monsieur*,—J'ai l'honneur de vous faire, sur les travaux de la colonisation de l'année 1860, dans le Bas-Canada, le rapport qui suit :

L'étendue de chemins de colonisation ouverts, sous la direction de ce bureau depuis 1854, est comme suit :—

En 1854 .....	342½ milles.
1855 .....	242 "
1856 .....	179 "
1857 .....	276½ "
1858 .....	110½ "
1859 .....	133½ "
1860 .....	174½ "

1458 m. ou 486 lieues.

Une partie de ces 174½ milles ouverts en 1860, y compris aussi les chemins ouverts antérieurement, sont parachevés dans cette même dernière année, et donnent un total de 143½ milles de chemins complétés en 1860.